

## Practicantes del Colegio Don Bosco sostienen que su experiencia en El Abra es una oportunidad única

**D**urante el mes de julio, Minera El Abra inició un nuevo ciclo de prácticas profesionales en diversas áreas de la compañía con un grupo de jóvenes del Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama. Durante tres meses los estudiantes reforzarán su aprendizaje para tener una experiencia formativa integral.

Vianny Pereira, de la especialidad de Explotación Minera, hace su práctica profesional en el área de Procesos, con tareas de verificación de flujo y presión de las tuberías en las pilas, un entorno que requiere especial atención a la seguridad. Comenta que "en el colegio siempre nos recalcaron la importancia de la puntualidad y el

uso del Equipo de Protección Personal (EPP), lo que ha sido fundamental para desempeñarme en este trabajo. Me siento orgullosa de haber recibido tanto apoyo de mis profesores, quienes siempre me ayudaron a salir adelante."

En ese mismo sentido, José Munizaga, practicante de la misma especialidad, sostuvo que su formación lo ha ayudado a realizar mejor sus funciones. "Ser parte de la única escuela salesiana mixta en Chile ha permitido que tanto hombres como mujeres puedan acceder a la minería en igualdad de condiciones. Me siento muy orgulloso de estar aquí, cumpliendo un sueño de trabajar en la minería", comentó.

En cuanto a sus funciones, Franchesca Sosa, alumna con especialidad en Mecánica Industrial y que se desempeña en el área



de Beneficio, aseguró que ha tenido una experiencia enriquecedora. "Me he sentido tratada con igualdad y respeto, y valoro mucho el ambiente laboral aquí. A las mujeres que desean seguir una carrera en minería, les digo que sigan estudiando, que es posible lograrlo y que aquí pueden encontrar un ambiente de trabajo acogedor y lleno de oportunidades," agregó.

Los y las estudiantes sostienen que estar en Minera El Abra es una oportunidad única, tal como lo recalzó Javiera Gutiérrez, de la especialidad en Explotación

Minera, del área de Geología y Minería, agregó que todo está en la constancia "Me siento orgullosa de haber llegado hasta aquí, y sé que es posible porque creyeron en mí. A las jóvenes que quieren seguir una carrera en minería, les digo que se esfuercen, sean perseverantes y sigan sus sueños."

Esta es una de las iniciativas que Minera El Abra realiza en el marco de su apoyo constante al Colegio Técnico Don Bosco de Calama, con la cual reafirma su compromiso con la formación y desarrollo de jóvenes talentos en el ámbito de la minería.

